

## Rumbo a los 40 años de la UNACH

### **Dan a conocer Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”**

- **Académicos, investigadores y ex integrantes de la administración pública estarán presentes**

A fin de promover la reflexión, la investigación y el conocimiento sobre distintos temas que involucran el desarrollo de la sociedad, la Universidad Autónoma de Chiapas organiza el Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, que se realizará durante los meses de febrero y marzo.

En conferencia de prensa, el rector de la Universidad Autónoma de Chiapas Jaime Valls Esponda reiteró el compromiso de la institución por ser un espacio abierto al debate de las ideas y las propuestas, y prueba de ello son estos eventos donde se espera la participación de la sociedad y la comunidad universitaria.

Sobre el evento que forma parte de las actividades rumbo a los 40 años de fundación, informó que este ciclo dará inicio el próximo 13 de febrero en el Auditorio de Los Constituyentes con la participación del doctor en Ingeniería Petrolera por la Universidad de Stanford, Héber Cinco Ley, quien abordará el tema “Retos de la industria petrolera nacional e internacional”.

Acompañado del coordinador de la Comisión para la Modernización de los Procesos de Gestión y Normatividad, Jorge Luis Zuart Macias, el rector Valls Esponda dio a conocer que el 21 de febrero, se presentará la conferencia “Una introducción a la computación evolutiva: Las computadoras aprenden de la naturaleza”, a cargo del Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012, Carlos Artemio Coello Coello.

Agregó que para el 25 de febrero, se presentará la conferencia “La encrucijada de México, educación y salud”, por la investigadora Leticia Bonifaz Alfonso y el presidente de la Red Global de Ciudades Seguras del Programa ONU-Hábitat, Marcelo Ebrard Casaubón.

En tanto los días 6 y 7 de marzo, en Tuxtla Gutiérrez y Tapachula, respectivamente, se contará con la presencia del CEO de la empresa norteamericana OasiSpace LLC, Bill Todd, quien abordará el tema “La exploración submarina y el espacio... 30 años de la Misión NEEMO NASA”.

De igual forma, en estos mismos lugares y fechas, se realizará la conferencia “El SeaOrbiter... un proyecto para la humanidad”, la cual estará a cargo de Francisco Armand, quien ha ocupado distintos cargos en la diplomacia mexicana, el sector privado y los medios de comunicación.

Finalmente, mencionó que este primer ciclo de conferencias concluirá los días 21 y 22 de marzo, en las sedes de Tuxtla Gutiérrez y Tapachula, con la presencia del científico mexicano Ismael Herrera Revilla, quien hablará del tema “El anhelo humano ancestral de predecir a la naturaleza”.